
 Les dossiers  préparés pour les gros investissements liés aux retombées 

de l’autoroute sont largement  avancés. Ils ont été adaptés et sont en bonne 

voie. Vous en découvrirez les grandes lignes dans les articles intérieurs. 

 

 Cependant, la dramatisation  récente de la situation financière globale 

de nos économies pose à chaque responsable des questions. A ce jour nul ne 

sait ce qui va se passer. Le Conseil Municipal saura faire preuve de sagesse 

en analysant au mieux le contexte avant toute décision engageant lourde-

ment l’avenir.   

 

 Ce bulletin s’approche doucement de ce que nous souhaitons en faire. 

Vous remarquerez qu’il est imprimé sur du papier recyclé. En effet la pro-

tection de notre environnement passe par des petits choix personnels et col-

lectifs. Celui-ci est aussi symbolique. 

 

 Cet automne, le Conseil municipal vous propose plusieurs animations 

ou manifestations. Voir les articles.  Je souhaite que nous soyons  nombreux 

à y participer et entretenir ainsi la vie de la  communauté locale. 

 

Le maire  

 Alain Bullat 

 

   

- l’aménagement de la VC 11 . Les travaux d’eau pluviale indispensable 

avant le goudronnage et le rééquilibrage sont terminés 

L’Edito du Maire 
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La vie municipale 

 Finances 

- Budget principal : une décision modificative à été votée pour intégrer la vente d’une partie du chemin ru-

ral des Hôteliers, qui s’est déroulée en 2007, pour un montant de 29 900 €. 

- Budget Eau : une décision modification à été votée pour pouvoir payer la contribution d’eau à la Commu-

nauté de Communes, qui est plus élevée de 700 € que ce qui avait été prévu initialement; 

Réseaux et voirie 

- attribution du marché de travaux d’eau pluviale sur la VC 11 à l’entreprise Bracher, pour 40 719,32 € HT. 

- Attribution du marché de Maîtrise d’œuvre pour le renforcement et l’extension de la colonne d’eau pota-

ble au Chef-Lieu à l’entreprise Profils Etudes, pour un taux d’honoraires de 6,20% du montant total des 

travaux estimés à environ 300 000 €. 

- Attribution du marché de travaux routiers pour la création de la bretelle de Pomier et la réfection de la 

voie de Mikerne à l’entreprise Colas pour un montant de 154 663,75 €. 

Urbanisme 

- demande de permis de construire pour hangar agricole, 878 route de Viry 

- dépôt de déclaration préalable pour piscine  + terrasse + muret, 50 route Chez Cambin 

Commissions et délégués 

- Modification de la composition des commissions communales 

Compte-rendu du Conseil municipal du 11 septembre 
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 Commission Président Membres 

Voirie, Réseaux secs Hubert DUNAND 

  

Guy VIGNY, Nicolas DUPERRET, Michel MASSON, Xavier  

SPRUNGLI, Bernard TREMBLET 

Eau  /Assainissement  et Bâti-

ment 

Guy VIGNY Véronique BLONDIN, Hubert DUNAND, David DUNAND, 

Nicolas DUPERRET, Denis GENOUD, Bernard TREMBLET, Jean 

DUNAND (membre extérieur) 

Urbanisme Alain BULLAT Hubert DUNAND, Richard PETTITT, François VULLIET, Michel 

MASSON, David DUNAND, Xavier SPRUNGLI 

Animations Xavier SPRUNGLI Denis GENOUD, Richard PETTITT, François VULLIET 

Bulletin/Communication Philippe JACQUE-

MAIN 

Alain BULLAT, Véronique BLONDIN,  Denis GENOUD, François 

VULLIET, Christine GAZEL 

ZAC  les Grands Prés Hubert DUNAND 

  

Guy VIGNY, Véronique BLONDIN, David DUNAND, Xavier 

SPRUNGLI 

Aménagement des villages  Nicolas DUPERRET  David DUNAND, Xavier SPRUNGLI, François VULLIET 

CCAS  du /Conseil Véronique BLON-

DIN 

Christine GAZEL, Guy VIGNY, Denis GENOUD, Xavier 

SPRUNGLI 

Agriculture et remembrement-

Forêt 

Michel MASSON Hubert DUNAND,  Guy VIGNY,  Bernard TREMBLET, Philippe 

JACQUEMAIN 

Commission d’appels d’Of-

fres 

Alain BULLAT Hubert DUNAND, Christine GAZEL, Guy VIGNY, Nicolas DU-

PERRET, Christine GAUTHIER, Denis GENOUD 

Commission sécurité routière Nicolas DUPERRET David DUNAND, Philippe JACQUEMAIN, Michel MASSON, Xa-

vier SPRUNGLI 



- Election des membres de la Commission Communale d’Aménagements Fonciers : 

Membres titulaires : Alain BULLAT, Hubert DUNAND, Philippe DUPERRET, Michel GIROD, Bernard 

TREMBLET 

Membres suppléants: Guy VINGY, Véronique BLONDIN, François DESPREZ, Jean-Marie LACHAT 
 

- modification des délégués au SIVU Beaupré :  

Titulaires : Véronique BLONDIN, David DUNAND, Xavier SPRUNGLI 

Suppléants : Christine GAUTHIER, Alain BULLAT 
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La vie municipale 

Modification du prix de l’eau 
 

Le Conseil municipal a décidé d’augmenter le prix de l’eau, le passant à 1,05 € /m3 à partir de juillet 

2009. Cette augmentation a été rendue nécessaire par une situation financière difficile du budget de 

l’eau. En effet, cette année, celui-ci a dû faire l’objet d’une subvention du budget principal à hauteur 

de 23 900 € pour être équilibré et ,si rien n’était fait, ce déficit risquait d’empirer.  

Par ailleurs, toute obtention d’une subvention pour travaux sur réseau d’eau de la part du SMDEA et 

de l’Agence de l’eau est désormais conditionnée à un prix minimum de 1,05 €/m3. 

Cette modification devrait donc permettre d’équilibrer durablement le budget et de continuer à as-

surer le bon fonctionnement du réseau d’eau communal, avec un prix du m3 qui reste malgré tout un 

des plus bas du canton. 

Un point sur les travaux 
Travaux réalisés 

• traitement des eaux pluviales sur la VC 11 : Les travaux d’eau pluviale indispensables avant le gou-

dronnage et le requalibrage  de la chaussée sont terminés. Coût :……. 

Dans quelques semaines  EDF posera  sur la même voie mais en partant de la mairie un câble  électri-

que en souterrain de 20.000 volts pour l’alimentation du tunnel. Ces travaux perturberont quelques 

jours la circulation  au cœur du village. Le goudronnage final est prévu en fin d’année. 

• Aménagements de voirie rue des Bassins : les travaux sont enfin terminés et ont permis de reprendre 

les réseaux, enfouir les lignes électriques, améliorer l’éclairage et aménager les bordures. 

Travaux en cours 

• Rond-point et bretelle de Pomier : Le  Rond  Point est pris charge par le département et ceux de la 

nouvelle bretelle communale par la commune. La route de Mikerne sera refaite jusqu’à la Maison du 

Salève. La Société Colas a remporté le marché pour la somme prévisionnelle de 154 663,75 € HT. 

Les travaux  devraient débutés prochainement et  se  terminer  pour la fin de l’année.  

Travaux à venir 

• Aménagements de voirie au Châble : des études ont été lancées en commun avec la commune de 

Beaumont pour la réfection et l’aménagement du secteur de la route d’Annecy, au Châble. 

• ZA des Grands Prés : les marchés ont été lancés pour la finition de la voirie et des réseaux de la ZA. 

Les travaux débuterons courant novembre. 



La Rénovation de l’église est un dossier en attente 

depuis une vingtaine d’années. L’aide du 1 %  de 

l’autoroute est une opportunité pour le réaliser. 

C’est un patrimoine essentiel de notre village qui 

s’amortit sur des siècles. 

Le projet a été largement réétudié pour se concen-

trer sur le bâtiment. Un appareil anti-humidité a 

été posé dans le mur  intérieur de l’église. Les tra-

vaux consisteront en la reprise du clocher, du toit, 

des façades et de leur éclairage. Le parvis sera éga-

lement  aménagé  pour assurer  à l’ensemble une 

cohérence architecturale. 

Le vieux garage  en contre bas du cimetière sera 

supprimé et le mur de soutènement prolongé jus-

qu’au renfort extérieur. 
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La vie municipale 

Rénovation de l ‘église 

Le projet comporte deux volets:  

• La mise en souterrain des lignes  (réseaux secs) : 

Un premier tronçon d’enfouissement des lignes concernera la route de Beauregard. Le SELEQ termine l’é-

tude. Les travaux sont prévus en 2009. 

 Une seconde tranche s’attachera au chef lieu dans son ensemble. Ces travaux ne pourront débuter qu’après 

la reprise de la colonne d’eau. 
 

• L’aménagement paysager  du chef lieu : 

Dans le cadre du financement par le 1 %  de  A 41, le projet d’amélioration du chef lieu va être confié à un 

bureau d’étude spécialisé. L’appel d’offre est en cours, les études débuteront cet automne. 

L’alimentation en eau potable des hameaux, qui se 

conjugue avec la défense incendie a entraîné des 

travaux importants ces dernières années : Pomier / 

Mikerne  et le hameau de Bel Air. 

Les prochains travaux programmées sont la reprise  

et le remplacement de la colonne d’eau qui ali-

mente le chef lieu. Cette colonne encore jointée au 

plomb  ne correspond  plus  aux exigences sanitai-

res ni à la sécurité des installations.  

Les travaux, qui doivent être préalables aux amé-

nagements paysagers, sont programmés pour 2009. 

 La Commune a dû décider d’augmenter le prix de 

l’eau pour pouvoir faire face à ces investissements 

importants (voir page 3). 

Réseau d’eau potable 

Aménagements paysagers 

Méli-mélo 
- un peu de civisme - 

La piste cyclable 

Lors des réunions de quartier, on nous avait de-

mandé de mieux signaliser la piste cyclable de 

Beauregard. 

La Commune a donc fait poser des marquages au 

sol et une borne à chaque extrémité de la piste  

pour protéger les promeneurs .  

Les bornes se sont vite retrouvées renversées et 

jetées au fossé. Bravo.  

 Faudra-t-il faire  appel à la gendarmerie ou aux 

caméras pour organiser la vie publique ? 

- Le geste vert - 

La chasse d’eau 

Pour économiser l’eau, pensez à mettre une bou-

teille ou un objet de volume équivalent dans votre 

chasse d’eau : à chaque utilisation, elle se remplira 

d’autant d’eau en moins, tout en restant aussi effi-

cace. C’est ainsi 1 à 2 litres que vous pourrez éco-

nomiser à chaque utilisation. 

Par ailleurs, il n’est pas indispensable de tirer la 

chasse à chaque utilisation, et si vous changer vo-

tre installation, pensez aux chasses d’eau à deux 

vitesses... 

Saviez-vous que... 

… le point culminant de notre village est …………….. 



Centre de loisirs Récréa 

Récréa a réussi son premier grand rendez-vous avec 

l’ouverture du centre pendant les grandes vacances 

d’été. Au programme : jeux, bricolage, sorites à 

thème, piscine et grandes olympiades avec les en-

fants du centre de la Ruche à Feigères. Pour finir, 

une grande fête a réuni les enfants, les membres de 

l’association, l’équipe d’animation et les élus des 

communes de Beaumont et Présilly. 

Infos pratiques : 

Pour tout renseignement, vous pouvez contacter le 

centre au 04 50 38 52 83 le mercredi matin de 8h à 

9h. 

Une permanence d’inscription pour les vacances de 

la Toussaint aura lieu de 18h à 19h, au centre de 

loisirs : 

mercredi 15 octobre  

Pour cela munissez de la carte d’adhésion à famil-

les rurales, d’un justificatif de domicile et du carnet 

de santé. 

Directrice : Joëlle Blanc 

Animatrice permanente : Valérie Durand 

 

Communauté de Communes 

Après le gymnase du Vuache, à Valleiry, et celui du 

lycée de Staël à St-Julien, la Communauté de Com-

mune va se lancer dans la réalisation d’un toisième 

complexe sportif à Collonges-sous-Salève. 

L’intercommunalité 

SIVU Beaupré 

Le 2 septembre, les enfants des communes de Beau-

mont et présilly ont rejoint les bancs de l’école. Les 

effectifs sont, cette année, de : 

110 enfants en maternelle 

171 enfants en primaire 

150 enfants étaient inscrits à la cantine et 80 enfants 

environ à la garderie périscolaire. 

Le Syndicat a changé de présidence à la suite des 

élections municipales, mais le fonctionnement reste 

le même. Le nouveau bureau est ainsi constitué : 

Président : Christophe SEIFERT 

Vice-présidente : Véronique BLONDIN 

Membres titulaires : David DUNAND , François 

VULLIET et Xavier SPRUNGLI pour Présilly, 

Jean-François DELIAS, Gilles LOFFEL et Agnès 

MEGEVAND pour Beaumont. 

Les horaires d’ouverture du secrétariat sont : 

Lundi de 8h00 à 9h00 

Jeudi de 16h00 à 18h00 

Permanences du Président ou de la Vice-présidente: 

Lundi et mardi de 3h30 à 11h30 

Jeudi de 8h30 à 10h30 
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Ça s’est passé à Présilly 
• journée de nettoyage (26 avril) :   

Les Présilliens ont participé à la demi-journée annuelle de nettoyage. Le rendez-vous était donné de-
vant la Mairie et près de 30 personnes ont mis la main « à la pâte.» Merci aux agriculteurs pour les 
trois tracteurs mis à contribution pour la collecte des détritus sur le bord des routes. Un groupe a eu 
la lourde charge d’aller récupérer, (à nouveau), dans un ravin (toujours le même), de la ferraille en 
tout genre, quatre cuisinières et cinq pneus de semi-remorques oubliés depuis…. 

La matinée s'est terminée dans la bonne humeur, par un buffet des plus agréable. Un grand merci  
aux employés communaux et à tous ceux qui ont démontré que c’est devant sa porte qu’il faut com-
mencer à sauver notre belle planète.   
 

  Fête des voisins (27 mai) : Deux magnifiques rassemblements le 24 mai, avec repas « canadien » 
à la clef, ont réunis entre 150 et 200 personnes au chef lieu et au Petit Chable. Une idée simple, une 
organisation légère, beaucoup de bonnes vo-
lontés et un grand plaisir partagé à être sim-
plement ensemble, à se découvrir, à se 
connaître. Merci à tous, et bien sûr, à re-

conduire en 2009... � 
 

 Assemblée générale du Conseil d’Archi-
tecture, d’Urbanisme et de l’Environne-
ment (11 juin) : Le Conseil d’Architecture, 
d’Urbanisme et de l’Environnement, structure 
départementale compétente pour toutes les 
questions d’Urbanisme et d’aménagement a 
tenu son assemblée générale à Présilly, sous 
la présidence de Georges Etallaz et de Chris-
tian Monteil Président du Conseil Général. � 

Plusieurs Conseillers Généraux, des maires et 
de très nombreux élus soit environ 200 per-
sonnes ont été reçus par le Conseil Municipal 
qui a offert pour la circonstance le café et les croissants. 

Après le buffet froid, quatre cars ont 
emmenés nos hôtes découvrir les 
travaux de l’autoroute A 41. 
 

• Course de caisses à savon (14 
juin) : un plaisir pour les enfants 
de l’école Beaupré, des peurs pour 
les parents, et des bravos aux orga-
nisateurs. Une belle journée réus-
sie… ! 
 

• Fête de la musique (21 juin) : 
le concert donné par M. Lemoine sur 
l’harmonium de l’église à réuni quel-
ques dizaines de personnes. Après 
des explications sur l’histoire et le 
fonctionnement de cet instrument 
méconnu, le musicien a produit 

quelques morceaux du répertoire religieux. Un bon début pour une reprise de la Fête de la musique à 
Présilly. 
 

•les réunions de quartier : elles viennent d’avoir lieu, à chacun d’apprécier l’intérêt de ces ren-
contres. De bonnes remarques ont été collectées. On s’aperçoit aussi que tout le monde partage les 
mêmes souhaits : ralentir les voitures, ramasser les déchets, être civique dans sa vie quotidienne, 
développer les actions en direction des jeunes, favoriser l’animation du village… De premières démar-
ches ont été engagées dans ces directions, (étude de voirie, organisation d’évènements) et d’autres 
suivront dans les mois qui viennent. 



L’écho de Montailloux 

Les projets 

• la rénovation de l’église :  

le projet est en cours d’élaboration et devrait être 
réalisé courant 2009. Il prévoit le traitement des 
façades, de la toiture et des abords. 

• la construction d’un hangar communal : 

Le principe est posé, la réflexion entamée, les 
modalités sont maintenant à définir. 

• l’enfouissement des lignes  aériennes :  

Il concerne les réseaux d’électricité et de télé-
phone. Il prévoit également de revoir l’éclairage 
public. Les secteurs traités seront le Chef-Lieu et 
la route de Beauregard. 

• Les aménagements routiers : 

- réfection  de la voirie du cœur du chef lieu, et 
de  la route du tunnel ( VC 11)  

- Création d’une nouvelle voie à partir du rond-
point sur l’ex RN 201 à hauteur de Pomier. Cette 
voie se fera en même temps que le giratoire dé-
finitif qui remplacera le provisoire actuellement 
en service. 

• le goudronnage de la ZAC et de la route 
de Pomier / Mikerne 

Les travaux devraient se faire à l’automne 

• le  renforcement de la colonne d’eau route 
du Bé d’Lè : 

Encore jointée au plomb et datant des années 
1920, elle va être changée, avant réfection de la 
voie. 

• Changement de la colonne d’eau pluviale 
sur la VC 11 

Les travaux devraient être réalisés à l’automne 

Le Conseil municipal apportera une attention par-
ticulière à la gestion des deux projets de cons-
truction collective à l’étude, celui prévu au Plat et 
celui initié vers l’ancienne porcherie. 

Il convient de les adapter aux capacités de notre 
communauté à les assimiler. 

Les travaux propres à l’autoroute se  poursuivent 
sans accrocs majeurs. Les agriculteurs suivent de 
près la remise en état des terres. 

Les premières remises de voiries départementa-
les ont entraîné des remarques de la part de la 
commune, afin de les améliorer (particulièrement 
au niveau du croisement RD18/RD218) 

Bâtiments Voirie et réseaux 

Urbanisme 

Autoroute A 41 

Intercommunalité 

Brèves 

• Ecole intercommunale Beaupré : 

La rentrée 2008 se prépare déjà. Une 4 ème  AT-
SEM va être embauchée pour renforcer l’équipe. 

• Accueil Petite Enfance de Viry : 

Un nouveau centre multi-accueil de 45 places va 
être construit à Valleiry. Ouverture prévue fin 
2009-début 2010. 

Par ailleurs, le Comité Syndical a décidé de modi-
fier les tarifs des périscolaires pour la rentrée 
2008-2009 :Tarif du matin : 1,80 euros. 

Tarif du soir :     2,90 euros. 

• MJC de Viry : 

A partir de la rentrée prochaine, la MJC de Viry va 
renforcer le nombre d’activités proposées à Présil-
ly. Le programme détaillé est disponible en Mairie. 

• Centre de loisirs Récréa : 

Cet été, le centre est ouvert du 4 juillet au 1er 
août, et du 11 au 29 août, pour les enfants de 3 à 
11 ans.  

Comité de jumelage canton de St-

Julien/Mössingen 

L’assemblée générale du comité qui s’est dérou-
lée le 29 avril à Savigny a vu la présidente, Mme 
jeannette FEIREISEN, faire le bilan d’activité et le 
rapport financier de cette structure intercommu-
nale. La composition du bureau  est désormais la 
suivante : 

Président : André GUILLOT 

Vice-présidents : Anne-lise ANNESSI, Philippe 
FLEITH 

Trésorière : Brigitte JACQUET 

Secrétaire : Sylvie PATUROT 

Chaque habitant du canton est de fait membre 
du Comité de jumelage qui a pour vocation de 
favoriser les échanges culturels et la solidarité 
entre nos deux régions européennes. Toutes les 
personnes qui souhaitent participer ou proposer 
des idées sont les bienvenues et peuvent contac-
ter Sylvie PATUROT au 04 50 95 91 44 

Page 6 
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Intercommunalité 

C’est sur notre commune. Allez la découvrir avec vos amis, elle parle de chez nous. Elle permet de 
mieux connaître tous les aspect du Salève, à travers les expositions et les évènements qu’elle orga-
nise :  

Une magnifique exposition sur les transports au Salève,  

En ce moment, et jusqu’en novembre, elle retrace les modes de déplacements depuis les romains jus-
qu’à la construction de l’A 41 comprise : photos, diaporama… Elle propose quelques projections pour 
2030. 

 

Le dimanche 7 septembre 2008,Rendez-vous désormais incontournable, la fête :       

« Mont Salève en marches ». 
 

Depuis 2002, des marcheurs de tous âges partagent les plaisirs de la marche, des sensations de 
sports de plein-air, de la découverte de la nature, des promenades à dos d’ânes,  de la dégustation 
des produits du terroir… Retenez le 7 
septembre ! 
 

 Cette année, le téléphérique du Salève 
s’associe à la fête, et  les 10 itinéraires 
de marche proposés depuis les villages 
du piémont  convergeront à la gare 
d’arrivée du téléphérique. 
 

  Placé sous le signe de la préservation 
du Salève, cet évènement sera marqué 
par le lancement de la Directive 
paysagère du Salève, la deuxième de 
France. 
   

Pour optimiser l’organisation de la jour-
née, et parce que le respect du Salève 
passe par une limitation des véhicules à 
moteur, le téléphérique sera accessible 
ce jour à demi tarif pour tous, et des navettes gratuites relieront toute la journée Monnetier et La 
Croisette au site des festivités. 
 

   Au programme cette année : 

- 10 marches reliant les villages au sommet du téléphérique 

- Arrivée en musique avec « Les loups philosophes » du Grand-Bornand (cors des Alpes, accordéon, 
chant) 

- Un cadeau sera offert à chacun des participants aux marches ! 

- Lancement de la Directive paysagère du Salève 

- Pique-nique tiré du sac et marché du terroir 

Et tout l’après-midi, que vous ayez participé aux marches ou non, profitez de nombreuses animations 
et démonstrations : découvertes nature, activités de plein air, exposants divers...  

 

Pour plus de renseignements : 

Maison du Salève—04 50 95 92 16 

www.maisondusaleve.com  

Ouverture juillet et août : du mercredi au dimanche de 10h00 à 18h00 

Ouverture le reste de l’année : du mercredi au dimanche, de 14h00 à 18h00 

La Maison du Salève 



Infos pratiques 

Tarif des locations 

Grande salle Habitants de Présilly 230 € 

  Habitants extérieurs 300 € 

Vin d’honneur Habitants de Présilly   90 € 

  Habitants extérieurs 110€  

Caution  idem pour tous  250€  

Tables     1,50 € l’unité 

Bancs     0,80 € l’unité 

La Mairie 

97, Route du Bé D’Lé 

74160 Présilly 

Téléphone :    04 50 04 42 50 

Télécopie :     04 50 04 55 61 

Messagerie : mairie@presilly.fr 

Ouverture au public : 

Lundi de 11h à 12h 

Mercredi de 9h à 12h 

Jeudi de 16h à 19h 
Ecole Beaupré 

École maternelle :   04 50 04 47 43 

Ecole primaire :      04 50 04 59 58 

Secrétariat :      04 50 04 47 04 

Permanences : 

 SIVU Beaupré  Tickets cantine 

Lundi 8h30 à 11h00  8h30 à 9h00 

Jeudi 16h00 à 18h00 

Centre de loisir Récréa 

88, route du Petit Châble 

74160 Présilly 

04 50 38 52 83 

Déchetterie intercommunale de Neydens 
 

Téléphone : 04 50 04 41 67 

Ouvert du lundi au samedi de 9h00 à 18h00 
 Etablissement d’accueil de la petite 

enfance à Viry 
 

« Au pays des p’tits pioux » 

Immeuble Les Capucines 

157, Les Prés Bois 

74580 Viry 

04 50 04 76 84 

MJC de Viry 
 

BP 17 

437, rue Villa Mary 

74580 Viry 

04 50 04 84 13 

mjcviry74@yahoo.fr 

téléphones utiles 
 

pompiers 18 
 

SAMU 15 
 

Gendarmerie :17 
 

Hôpital de St-julien : 04.50.49.65.65 
 

Centre anti-poison (Lyon) : 04.72.11.69.11 
 

 

Allo Taxi St-Julien : 06.08.28.17.85 

Décès 
 

Nous avons une pensée pour René Brand, originaire de Bel-Air, qui nous a quitté le  31 mai 

2008 à l’âge de 82 Ans. Nous présentons nos sincères condoléances à ses proches. 


